

Le Cardinal Jaime Ortega salue le Pape au nom du peuple cubain



La Havane, 20 septembre (RHC).- Le Cardinal cubain, MGR Jaime Ortega, Archevêque de La Havane, a transmis aujourd'hui des salutations au pape François au terme de la messe que le Souverain Pontife a dite sur la Place de la Révolution de La Havane.

Il a également reconnu les nouveaux vents d'espoir qui surgissent avec le ministère du Pape François dont la fraîcheur rénovatrice est spécialement perçue par les pauvres de nos campagnes et de nos villes, des périphéries sociales, économiques et politiques de tous les peuples de la terre.

Le Cardinal Jaime Ortega a mis l'accent sur le processus vers la normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis, appuyé par sa Sainteté.

S'adressant toujours au pape il a indiqué :

« Merci Saint Père de votre contribution au processus de rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis, qui apportera de grands bénéfices à notre peuple. Nous espérons que votre appel à la paix s'étendra pas seulement aux plus hauts milieux politiques mais aussi aux peuples de nos deux pays et tout spécialement aux Cubains d'ici et à ceux qui résident aux États-Unis, pour atteindre, dans l'esprit chrétien de pardon et de miséricorde, la réconciliation tant désirée entre tous les Cubains, ceux qui vivent à Cuba et à l'étranger.

Le Cardinal a promis au Souverain Pontife la prière permanente à la Vierge de la Charité pour qu'elle le soutienne dans sa mission difficile de semer l'amour et la paix dans un monde divisé par les guerres et par la haine.

Il a ajouté :

« Je parle au nom de notre peuple cubain, des catholiques et des croyants d'autres religions et même au nom des non croyants. Merci d'être venu visiter notre patrie, notre chère Cuba, merci d'avoir semé, avec votre pontificat, des inquiétudes bonnes et nécessaires dans nos consciences ensommeillées et habituées à la médiocrité.

Cher pape François, bénissez notre peuple qui vous admire et vous accueille avec affection, qui avec gratitude et espoir attend votre bénédiction. »

Au terme des propos tenus par MGR Jaime Ortega, le Souverain Pontife lui a offert un calice.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69712-le-cardinal-jaime-ortega-salue-le-pape-au-nom-du-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba